

## Scheibenfeuer in Weiler

Dem stürmischen Wetter zu trotz wurde in Weiler wiederum das traditionelle Scheibenfeuer abgehalten. Hierzu lud die Feuerwehr Weiler die Mitglieder sowie Gäste aus Nah und Fern dazu ein gemeinsam zur ehemaligen Schutte in Weiler zu marschieren und den Winter zu vertreiben. Der zuvor aufgehäufte Turm aus alten Christbäumen, Stroh und Heu ließ sich leicht entzünden und es dauerte nicht lange bis die „Winterhexe“ unter Beifall der Gäste in Flammen aufging. Auch wurden wieder fleißig Scheiben geschossen.



Bilder: Jakob Schmid